
UNIONE PENSIONATI UNICREDIT 
Gruppo Toscana 

 

II giorno 29 giugno si e’ svolta presso i ns uffici l’assemblea annuale 2022. 

Sono presenti 14 colleghi, viene nominato segretario Murizio Fanciullacci. 

Ci scusiamo per il ritardo con cui viene convocata l’assemblea che di solito veniva 
fatta verso aprile e per il fatto che per motivi tecnici si possa fare solo in presenza, ci 
adopereremo per il futuro per potere farle on line per dare modo a piu’ iscritti di 
partecipare. 

Si passa alla illustrazione ed alla discussione dei vari argomenti all’ordine del giorno: 

Nuovo statuto Unione Pensionati 

L’Unione si sta' rinnovando e su istanza di vari Gruppi e’ stata introdotta la figura del 
Socio Sostenitore che, con una quota ridotta e senza diritto al voto, potrebbe essere 
un familiare del socio o a anche un simpatizzante o frequentatore dell’Unione. AItri 
cambiamenti riguardano le maggioranze necessarie per alcune delibere. Non appena 
riceveremo le stampe del nuovo statuto sara’ ns cura cercare di divulgarle il piu' 
possibile ai soci. 

Andamento del Fondo 

II Fondo ha liquidato circa il 65% degli aventi diritto al cd zainetto per un totale di 
oltre 700M, quindi si era reso molto liquido e gli investimenti sono ripresi da poco. 
Purtroppo, per i motivi noti a tutti, la situazione finanziaria riflette i gravi avvenimenti 
per cui a marzo la sez UNICA ha avuto un rendimento negativo del 3,28 per cento. 
Tutti i Fondi delle ex banche a cap.collettiva, pur rimanendo con contabilita’ 
separate, sono stati accentrati in una sez unica per beneficiare di maggiori masse da 
investire. 

Per quanto concerne UNICA abbiamo fatto presente a Tommaso Gigliola, che ha 
sostituito il compianto Maurizio Beccari, le varie criticità: ritardi nei pagamenti, 
eccessiva fiscalita' nell’esaminare i rimborsi e poche convenzioni nei centri non 
maggiori. II centralino sembrerebbe funzionare un po’ meglio. 

II bilancio del Gruppo, poco mosso, viene approvato a!l’unanimita’. 

Sara’ a breve fatto un sondaggio fra gli iscritti per conoscere quanti gradiscono l’invio 
della QUERCIA on line perche’ adesso l’istituto non spedisce più la rivista con 
conseguenti spese postali a carico dell’Unione. 

Rinnovo l'invito a partecipare di piu’ alla vita del Gruppo e a segnalare qualche 
iscritto che abbia voglia di darci una mano. 

 
  


